

Tendrán nueva red hidráulica en Coacalco

■ Acabarían 30 años de problemas con **abastecimiento** de **agua**

POR GERARDO CAMPOS

COACALCO, Méx. (OEM-Informex).- Después de 30 años de tener serios problemas de **abastecimiento** de **agua potable**, los habitantes del Fraccionamiento Residencial Coacalco serán beneficiados con la construcción de una red de **agua potable** de 20 kilómetros y un tanque elevado con capacidad de mil metros cúbicos, además, se cambiarán siete mil 500 tomas domiciliarias, se instalarán cinco cajas rompedoras de presión y 17 válvulas de seccionamiento para mejorar la distribución del **agua**, todo esto con una inversión de 30 millones de pesos.

En el mes de octubre del año pasado, el Organismo SAPASAC, con el apoyo de la Comisión de **Agua** del Estado de México, inició los trabajos para abatir un problema que tiene más de 30 años en este fraccionamiento.

Los trabajos que el Gobierno de Coacalco realiza van tomando forma; pese a las molestias que se han ocasionado, los vecinos reconocen el esfuerzo de las autoridades, por ofrecer soluciones de fondo a la problemática que se vive en esta comunidad.

Desde entonces, se ha trabajado en varias de las calles de dicha comunidad, atendiendo las peticiones ciudadanas; se repavimentaron cinco mil 500 metros cuadrados que corresponden a la calle Sierra Mazapil, que une a Parque Residencial con el Fraccionamiento Lomas de Coacalco, y poco a poco, además de mejorar el **suministro** de **agua potable**, se repararán los desperfectos en las vías de comunicación.

Este fraccionamiento también se ha visto beneficiado con obras como la remodelación de la Plaza Juárez, la construcción del Centro Ecoturístico Sierra de Guadalupe y diversas obras en instituciones escolares de los tres niveles educativos; así como jornadas de limpieza. El Organismo SAPASAC informó, durante la inauguración de los trabajos terminados en Sierra Mazapil, que el próximo sábado se llevará a cabo una jornada de limpieza y **desazolve** en esta parte del fraccionamiento.

Las obras y acciones que realiza el Gobierno municipal no dejan lugar a dudas de que se están realizando en beneficio de todos los coacalquenses, porque "este es un gobierno que trabaja pensando en ti".

